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日 曜  

1 日  

2 月 お話朝会 委員会活動④ 施設開放委員会 

3 火 おはなしタイム 

4 水 オーケストラ鑑賞（５年・）クラブ活動③ 

5 木 
音楽朝会① ＳＣ来校 

復興支援サッカーキャラバン（１・２・４年） 

6 金 集金日② 

7 土 区Ｐ連ソフトバレーボール大会 

8 日  

9 月 読み聞かせ（上学年） 着衣水泳  代表委員会 

10 火  

11 水 読み聞かせ（下学年）３年～６年（６時間授業） 

12 木 枡江ふれあい交流会・感謝の会 ＳＣ来校 

13 金  

14 土  

15 日  

16 月 海の日 

17 火 
社会を明るくする運動 大掃除① 

児童による図書選定（１８日，１９日） 

18 水 
絆タイム③ クラブ活動④  

ＡＬＴ（南光台東中） 

19 木  

20 金 お話朝会  

21 土 枡江学区夏祭り 

22 日  

23 月 夏季休業日  

24 火  

25 水  

26 木 個人面談①（全日） 学習教室①（午前） 

27 金 個人面談②（全日） 学習教室②（午前） 

28 土  

29 日  

30 月 個人面談③（全日） 学習教室③（午前） 

31 火 個人面談④（午前） 学校保健委員会 

＜８月の主な行事予定＞ 

８月２４日（金）お話朝会 

業間短縮４時間授業（給食・弁当なし） 

         ※１２時３０分頃に下校 

  ２７日（月）委員会活動（８・９月分） 

  ２８日（火）愛校の日（PTA環境整備） PTA役員会 

  ２９日（水）クラブ活動⑤ 

３０日（木）臨時健康診断（６年） 

＜児童のめあて＞ 

○思いやりのある子 

○進んで学ぶ子 

○たくましい子 

【学習教室】 

・日時 

７月２６日（木）・２７日（金）・３０日（月） 

午前１０：００～１１：３０ 

・対象児童 

４年・５年・６年の希望者 

・内容 

算数の補充学習をします。 

今年度も，対象とする児童を４年生からとし， 

各学年で，学習内容を絞って，充実した学習が 

できるよう計画しました。 

詳細は，後日ほどお知らせします。 

７月の行事予定 

【枡江ふれあい交流会・感謝の会】 

児童会で計画した行事です。 

３年生から６年生，ひまわり学級が「遊びのコーナ

ー」を作り，それを子供たちが回って楽しみます。 

地域の方々をお招きして，交流を深めます。２時間

目に体育館で行われる「はじめの会・感謝の会」から

スタートし，４時間目の「おわりの会」で終了です。 

保護者の皆様も，参観できますので，是非「はじめ

の会・感謝の会」からご参加ください。お席をご用意

してお待ちしております。 

○児童昇降口よりお入りください。 

○２階の図書室が控室です。 

大 

掃 

除 

週 

間 

9:30～：「はじめの会・感謝の会 」 体育館 

10:00～：「遊びタイム」          各教室 

11:50～：「おわりの会」         体育館 

夏休みに個人面談を実施します。 

詳細については，別紙おたよりを 

ご覧ください。 
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 枡 江 学 区 『 地 域 防 犯 検 討 会 』  
６月１９日（火）に枡江学区『地域防犯検討会』を開催し，枡江学区 

における防犯の取り組みや今後の課題等について話し合いました。 

検討会では，児童の下校時間や放課後に子供が多いところ，空き地等 

を散歩がてらに見守るだけでも犯罪の抑止になり，安心・安全な地域づ 

くりにつながることが話題として挙がりました。 

また，今後，ＰＴＡ，子供会，地域が協働で危険な箇所を出し合なが 

ら，安全マップを作成することも検討事項となりました。 

 今後も，子供たちの安全のために，また，安心・安全な地域づくりの 

ために，登下校時や放課後の見守りへのご協力をお願いいたします。 

 

 学 校 関 係 者 評 価 委 員 会（ 兼 評 議 委 員 会 ）  

６月２６日（火）に第１回学校関係者評価委員会（兼 評議委員会）を開催し，本校の教育活動のあり方や，今年度，

保護者・地域の皆様と協働で取り組む重点目標について話し合いました。 

＜委員会メンバー＞ 

  評議員   氏家 正好さん  （枡江子育て支援クラブ） 

        田中 恒寿さん  （前 大堤町内会 会長） 

        遠藤 節子さん  （幸町民生委員・児童委員協議会 副会長） 

        菅野 艶子さん  （幸町民生委員） 

古江 和夫さん  （小百合園 園長） 

地域代表  井上 範一さん  （枡江学区町内会連合会 会長） 

飯塚 定男さん  （幸町民生委員児童委員協議会 会長） 

        福谷 佳子さん  （枡江児童館 館長） 

        狩野 博正さん  （幸町市民センター・幸町児童館 館長） 

  保護者代表 桜井 美智子さん （枡江小学校父母教師会 会長） 

  学校   菊地 和則（校長） 後藤 暁（教頭） 髙橋 克博（教務）  

＜主な内容＞ 

  ○授業参観・・・・・ ９：４０～１０：２０ 

  ○懇 談・・・・・・１０：３０～１１：３０ 

  （１）学校経営方針について（校長） 

      今年度の協働型学校教育目標及び重点目標について 

  （２）本校児童の実態について（教務） 

      昨年度の仙台市標準学力検査，生活・学習状況調査の結果 

  （３）今年度の取組について（教頭） 

      いじめ防止に関する取組について 

  （４）意見交換 

     ・この頃，子供を見ていて挨拶をしなくなった気がする。私たちが「おはよう」といっても返ってこない。

何年か前までは子供の方から声を掛けられたが，この頃そういうことがほとんどなくなった。世相がそ

うなって，知らない人には声を掛けないということがあるが。 

・いろいろな事件があって，信用できなくなっている。しかし，悪い人ばかりではないということを含め

て，地域で見守っている人がいること，大事にしてくれる人がいることを伝えることも大切だと思う。 

・地域で見守っている人がいることを家庭で話すのと話さないとでは違うと思う。 

・枡江の森プロジェクトは，地域の方々に協力いただき，近隣の人たちがプロジェクトを立ち上げて作り

上げていく。仙台市でも予算を付けて開発をしていく話が進んでいる。今後，模範的な地域を見に行く

計画があり，枡江の森が活動できる場所になるようにしていきたい。 


